

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 16. August 2011

Fluglärm

Herr Kowol, Dezernat V erläutert mit einer Power-Point-Präsentation die neuen Flugrouten über Wiesbaden und die Gründe, warum die Lärmbelastung über Wiesbaden zugenommen hat.

Herr Kuckro, CDU-Fraktion, bemängelt, dass die Information im Jahre 2008 so lautete, dass künftig der Fluglärm über Frauenstein abnehmen würde.

Herr Kowol legt ausführlich die Gründe dar, warum es zu einer Zunahme gekommen ist: Die Stadt Wiesbaden wurde zu spät informiert, die jetzige Entwicklung war der Stadt bis vor kurzem nicht bekannt.

Die Klage der Stadt Wiesbaden wird vermutlich keine Aussicht auf Erfolg haben, übt allerdings Druck auf die Deutsche Flugsicherung aus.

Die LH Wiesbaden hat ein Gutachten zur jetzigen Situation (Flugrouten, Flughöhen etc.) beauftragt.

Die Präsentation wird dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt.

Protokollnotiz Nr. 0036

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Lupp
Ortsvorsteher